

Riedt, im Juni 2016

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben Däddy

Julius Zöbeli

Wir möchten uns ganz herzlich bedanken bei allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die zahlreichen Beileidskarten, Blumen, Kränze und Spenden an die Spitex Steinmaur/Neerach oder späteren Grabschmuck.

Besonderen Dank an Pfarrer Markus Werner für die Gestaltung des Trauergottesdienstes, Dr. Steiger für die jahrelange Betreuung, Silvia für die liebevolle Pflege, Dragonerschwadron 17 und dem Gemeinderat Neerach.

Die Trauerfamilie